



Ausblick für Dezember 2022



› **National:** Am 10. Dezember feiert Argentinien den „*Día de la Restauración de la Democracia*“ („*Tag der Wiederherstellung der Demokratie*“), der das Ende der Militärdiktatur markiert. An diesem Tag im Jahr 1983 kehrte das Land zur Demokratie zurück. Die Militärjunta - geschwächt vom verlorenen Falklandkrieg/ *Guerra de las Malvinas* – übergab die politische Macht dem Präsidenten Raúl Alfonsín und den demokratischen Institutionen.

› **Regional:** Ab dem 5. Dezember übernimmt Argentinien die Präsidentschaft im Handelsbündnis Mercosur. Dabei steht die mögliche Aufnahme Boliviens im Fokus, die zuletzt Brasiliens Präsident Jair Bolsonaro verweigert hatte. Gegenwärtig sind die Mitglieder im Mercosur Argentinien, Brasilien, Paraguay und Uruguay. Die Präsidentschaft läuft turnusgemäß sechs Monate.

› **Trivia:** Dass Sport die Menschen verbindet und nationale Grenzen überschreitet, zeigt der Fanclub „Argentinische Fans Qatar“ anlässlich der Fußballweltmeisterschaft. Unter den 3.000 Anhängern der sogenannten „*Hinchada Falsa*“ befinden sich keine gebürtigen Argentinier, sondern vorwiegend lokale Arbeiter aus Indien, Pakistan und Bangladesch. In den typisch blau-weißen Landesfarben feuern sie die argentinische Mannschaft im mehrere tausend Kilometer entfernten Katar an.



-  [kas_argentina](#)
-  [kas.argentina](#)
-  [KAS_Argentina](#)
-  [Argentinien PodKAS](#)
-  [KAS Argentina](#)

Impressum
 Konrad Adenauer Stiftung e.V.
 Auslandsbüro Argentinien
 Suipacha 1175, Piso 3
 C1008AAW Buenos Aires
 Argentinien
 info.buenosaires@kas.de
 www.kas.de/argentinien